

Jeep Rubicon Milik Kades Kohod Dipertanyakan, Kuasa Hukum: Mobil Pembawa Sial!

Category: Hukum

written by Redaksi | 20/02/2025



ORINEWS.id – Kades Kohod Arsin bin Asip disebut-sebut memiliki kendaraan Jeep Rubicon, namun kuasa hukumnya, Yunihar menyebut bahwa mobil itu adalah pembawa sial.

Meski begitu, Yunihar menegaskan, Jeep Rubicon yang disebut-disebut milik Kades Kohod telah dikembalikan kepada pihak lising, agar tidak menjadi perdebatan panjang

“Itu Jeep Rubicon milik Kades Kohod sudah bicarakan sama pihak keluarga untuk balikin ke lising. Itu mobil pembawa sial,” ujar Yunihar kepada awak media, Rabu, 19 Februari 2025.

Menurut Yunihar, hal tersebut dilakukan agar Jeep Rubicon yang saat ini menjadi sorotan publik, selesai diperbincangkan ketika Bareskrim ingin melakukan pengembangan, buktinya juga terlampir.

“Udah dibalikin ke lising. Ada tanda terimanya, nanti pasti akan ditanya juga kan, kalau nanti penyidik membutuhkan untuk pengembangan kan ya sudah. clear kok, daripada Jeep Rubicon jadi ‘uka-uka kan’,” tuturnya.

Yunihar mengungkapkan, Jeep Rubicon itu diduga keluaran tahun 2011/2012.

Dia tidak bisa memastikan lebih detail, sebab mobil tersebut faktanya sudah dikembalikan ke pihak lising.

“Ya faktanya begitu, (Rubicon keluaran tahun) 2011 atau 2012 ya kalau nggak salah,” ungkapnya.

Sebelumnya, Yunihar juga telah buka suara soal kliennya yang memiliki mobil Jeep Rubicon. Dia tidak membantah atas tuduhan tersebut.

Yunihar pun membenarkan bahwa Arsin bin Asip memiliki kendaraan Jeep Rubicon, namun kliennya membeli mobil tersebut dengan cara kredit (dicicil).

“Dan dalam kesempatan ini kami sampaikan bahwa Rubicon itu benar. Tapi untuk mendapatkannya beliau dengan cara dicicil, sampai saat ini masih dicicil,” ujarnya kepada awak media, Selasa, 11 Februari 2025.

Tak berhenti di situ, Yunihar pun meluruskan bahwa kendaraan Rubicon dan mobil mewah yang disebut-sebut milik Arsin semata-mata untuk memperkaya diri, itu adalah pernyataan tidak benar.

“Rubicon itu kami dapat pastikan dan dapat buktikan bahwa Rubicon itu kredit. Kredit dan sampai hari ini masih statusnya kredit,” tegasnya.

Sementara saat disinggung soal keberadaan Rubicon tersebut, Yunihar mengaku tidak tahu.

Kemungkin sudah pindah tangan juga tidak menutup kemungkinan.

“Nah itu kami kurang tahu (keberadaan Rubicon). Tapi yang jelas sih ada lah. Atau jangan-jangan mungkin sudah berpindah tangan kita tidak tahu juga ya,” tukasnya.

Diketahui, beredar kabar Kades Kohod, Arsin, disebut-sebut

memiliki mobil mewah Rubicon imbas pemberitaan pagar laut di pesisir Tangerang yang menyorot dirinya.

Sejumlah warga yang tak disebut namanya mengungkap apa yang mereka ketahui.

Salah satu warga desa Kohod mengatakan bahwa Kades Kohod, Arsin memiliki kendaraan mewah.

Salah satunya adalah mobil Jeep Rubicon.

“Iya pak itu riil (punya mobil Rubicon),” tukasnya kepada tim Disway.

Warga lainnya juga mengatakan hal yang sama soal kepemilikan mobil mewah tersebut.

“Iya benar kades punya Rubicon, tapi kalau masalah bagi-bagi uang Rp15 juta itu masih simpang siur, dugaan benar,” kata salah satu warga lainnya kepada tim Disway.[]